



MTV an der Kantonalen Indiacca Meisterschaft

Im August 2024 haben wir eine Umfrage gestartet. Nehmen wir an der Indiacca Meisterschaft teil? Blauäugig haben sich 9 Turner angemeldet.

OK: gesagt, getan und angemeldet, dann die erste Info Sitzung ups:

Was ist hier los, wir benötigen Schiri, Schreiber, Kurse, Netze usw. und diese vielen Regeln.

Wir verabredeten uns mit Gelterkinden zu einem Kurs bei uns in Zunzgen.

Erwartet wurden ca.10 Personen. Erschienen sind am Schluss über 40. Die Kursleiterinnen und wir waren leicht überfordert.

Voller Elan starten wir mit Indiacca Trainings. Bald steht die erste Runde an, mit dem Ziel, mitmachen ist alles.

Am 25. Oktober unsere ersten beiden Matches, 25:14 und 25:13, nicht so schlecht gegen den Primus in unserer Kategorie.

Voller Vorfreude organisierten wir die Heimrunde, über die Resultate wurde Stillschweigen vereinbart. 🤫 Unser Beizli war gut besucht, schön dass so viele vom MTV mitgeholfen haben.

Nach den Weihnachtstagen startet die nächste Runde in Oltingen. Wir haben zwar verloren, werden aber besser, 26:24 und 25:19.

Dann in Tecknau war es soweit, unser erster Sieg, dieser musste natürlich gefeiert werden. Sogar unsere Gegner haben sich mit uns gefreut. Diese möchten ja auch, dass wir weitermachen.

Bei der Schlussrunde konnten wir mit den 20 Jährigen, die aus dem Stand auf einen Schwedenkasten springen können, mithalten.

In insgesamt 14 spannenden Spielen konnten wir nicht nur unser Können unter Beweis stellen, sondern auch große Fortschritte im Spielverhalten und Teamgeist erzielen. Im Laufe des Turniers wurde deutlich, wie sehr sich unser Team weiterentwickelt hat. Diese positive Teamdynamik hat uns nicht nur zu Siegen verholfen, sondern auch den Spass am Spiel erhöht.

Wir blicken optimistisch in die Zukunft und sind bereit, weiterhin zu trainieren und uns weiterzuentwickeln. Auf eine erfolgreiche Saison!

MTV Zunzgen